

東浦町プレスリリース 送信年月日：5月16日

現役女子中高生が作った「向かい合える竹製ベンチ」で愛情も友情もUP!? 町内の資源を使って、東浦町をPRします！

(リード文)

東浦町では、2023年度に中学生から24歳の若者を集め、自分たちでやりたいことを考え、企画する「若者会議」を実施しました。

若者会議で発足したグループのうち、現役女子中高生で構成するグループが考えた東浦町の魅力をPRする方法は、東浦町の竹を使用して「アートなベンチを作る」というものでした。

若者会議終了後は、自分たちで町内で活動する「東浦竹灯籠の会」に協力を依頼し、ベンチの製作を実現しました。

■案件名：

現役女子中高生が製作した「向かい合って座れる」竹製ベンチを展示中！写真映えするアートで、東浦町の魅力もPR！

●とき 2024年5月25日(土) 午前9時30分～

●ところ 2024年5月31日(金)まで：東浦町役場1階ロビー

2024年6月30日(日)まで：於大公園このはな館ホール

●内容

若者会議の第5回目で企画を発表後、東浦竹灯籠の会に協力を依頼し、竹製のベンチを製作しました。ベンチの材料は、東浦自然環境学習の森の保全活動で発生した竹を使用し、昨冬から試行錯誤しつつ作業を進め、完成まで辿りつきました。また、2024年4月19日(金)に開催された於大まつり前夜の宵祭りでも、様々な竹灯籠と一緒に展示しました。

向かい合って座るというアイデアで、愛情も友情もUPできること間違いなし！さらに、背もたれには現役女子中高生ならではのハートのデザインが施されています。

ベンチは、5月中に役場ロビー、6月中は於大公園このはな館に設置します。また、5月25日(土)には現役女子中高生及び東浦竹灯籠の会のメンバーが来庁し、ベンチの完成を報告します。写真映えするアートで、東浦町の魅力もPRします。



■問い合わせ

東浦町企画政策課 ☎0562-83-3111(内線290) 担当：山口